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Flüchtlinge – Wer ist das? Woher?

Von Januar bis September 2015 wurden 577.307 neu 

ankommende Asylbewerber registriert, davon 63.738 in 

Bayern  Quelle Bayerisches Staatsministerium





Flüchtlingen mit der Liebe unseres Herrn 

Jesus Christus begegnen. Jetzt handeln! 
Nutzlose Diskussionen über Politik meiden.

Ganzheitliche Hilfe leisten, im besten biblisch-christlichen Sinn.

Jetzt praktische Hilfe leisten. Sie besuchen, ins Gespräch kommen,     

gut zuhören … Ihnen das geben was sie wirklich brauchen.





Das Evangelium – unseren größten 

Schatz, liebe- und verständnisvoll mit 

den Flüchtlingen teilen



Handle jetzt – weil die Apokalypse läuft –

weil Jesus siegt!
-

„ Siehe, jetzt ist die Zeit der Gnade. Siehe, jetzt ist der Tag 

des Heils.“ 2.Kor.6,2

„Lasst uns (jetzt) Gutes tun und nicht müde werden… Solange 

wir noch Zeit haben… Gutes tun an jedermann, allermeist aber 

an des Glaubens Genossen“ nach Gal. 6,7-9

- Klinke dich nach deinen Möglichkeiten ein ins 

Hilfsgeschehen. Arbeite mit in einem Team.

Bedenke: Wir sind als Gemeinde Gottes eine 

Rettungsstation. Eine Mannschaft, die mit allem was sie 

hat und kann, zusammen für das Evangelium 

(Heil/Rettung der Menschen) kämpfen soll.

- Nutze die aktuellen Angebote, fange Neues an!



Unser Herr Jesus Christus ist der Sieger über Sünde, Tod 

und Teufel. Der Sieger über Angst und Schrecken (Terror). 

Er allein kann und wird Frieden und Sicherheit schaffen. 

Sein Reich, seine neue Welt kommt! Hier werden die 

Weichen gestellt wohin wir gehen.

Offenbarung 5,5-14

das Lamm – Jesus – der Löwe

Der 

Sieger
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Auf unserer Homepage gibt es viele weitere Infos zum Thema 

„Flüchtlinge“ und „Islam“


